



China cuestiona visita y agenda de funcionario taiwanés en Europa

Description

(Beijing) El Ministerio de Relaciones Exteriores de China expresó hoy su firme oposición al reciente viaje de un funcionario de Taiwán a países europeos, tras conocerse que realizó actividades oficiales durante su estancia.

Taiwán es una provincia de China y el individuo mencionado no representa más que a una autoridad regional, afirmó el portavoz Lin Jian en una rueda de prensa.

El vocero recordó que existe solo una China en el mundo y esa isla forma parte inseparable de su territorio.

El gobierno chino rechaza categóricamente cualquier contacto oficial entre países con los que mantiene relaciones diplomáticas y regiones de Taiwán, indicó.

Lin Jian apuntó que toda actividad que promueva la separación de la isla vulnera la soberanía nacional.

China presentó protestas formales ante los países involucrados por permitir la visita esta semana del titular de asuntos exteriores de Taiwán, Lin Chia-lung.

Asimismo, exigió a todas las naciones respetar el principio de una sola China y abstenerse de brindar espacios a las fuerzas separatistas.

La postura de Beijing sobre Taiwán es clara, consistente y respaldada por la comunidad internacional, recordó el vocero.

Más de 180 países reconocen actualmente el principio de una sola China y mantienen relaciones diplomáticas con China.

El Maipo/PL

Date Created

Septiembre 2025